
Gracias, Jesús, porque nos enseñas

Porque nos enseñas que lo importante no tiene que ver con ser poderoso.
Porque nos enseñas que acoger al que lo pasa mal es sembrar semillas de
esperanza.
Porque nos enseñas que perdonar a otros es curar la desconfianza hacia el que
nos hace daño
Porque nos enseñas que para ser felices basta con llevar nuestro amor más a las
obras que a las palabras�
...Gracias, Jesús.
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